



H. Cámara de Diputados de la Nación

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE:

Declarar de interés de esta Honorable Cámara la publicación del libro *“Una imagen para decirlo”*, antología coordinada por la autora Mónica Rosenblum



H. Cámara de Diputados de la Nación

FUNDAMENTOS:

Sra Presidenta:

El libro "Una imagen para decirlo" de Mónica Rosenblum es una obra de gran relevancia para comprender el poder de las imágenes en la comunicación y cómo estas pueden influir en nuestra percepción del mundo. La autora ofrece una visión detallada sobre el papel de la imagen en la construcción de discursos y en la creación de significados.

Uno de los temas principales del libro es el análisis de cómo las imágenes pueden tener un impacto significativo en la política y en la opinión pública. Rosenblum sostiene que las imágenes son capaces de crear una representación de la realidad que puede influir en la manera en que la sociedad percibe ciertos temas, como la justicia social, la violencia o la inmigración.

Además el libro es también un recurso fundamental para aquellos que deseen profundizar en el estudio de la semiótica y en la capacidad de los signos visuales para comunicar significados complejos.

Esta antología reúne sesenta y tres textos de artistas argentinos en torno a una misma imagen. Se trata de la foto del interior de un Skyvan, uno de los aviones utilizados en los vuelos de la muerte durante la última dictadura cívico-militar-ecclesiástica.

La fotografía tomada por Giancarlo Ceraudo, quien, junto con la periodista y sobreviviente Miriam Lewin, tras años de investigación, lograron localizar algunos de los aviones y reconstruir sus historias. En el interior de uno de ellos, estacionado en Fort Lauderdale, Florida, encontraron documentación que llegó a los tribunales y resultó ser esencial para condenar a perpetua a dos pilotos de los vuelos. Uno de estos aviones fue adquirido recientemente por el Estado argentino.

Una imagen para decirlo apuesta a la construcción colectiva y polifónica, que permita hallar, buscar, explorar las (im)posibilidades de dar voz a los vuelos, un suceso de nuestra historia del cual, por



H. Cámara de Diputados de la Nación

múltiples razones y debido a sus características, resulta tan difícil hablar.

Por todo lo antes expuesto, solicito a las señoras diputadas y a los señores diputados, que me acompañen en la aprobación del presente proyecto de Resolución.